



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 146**  
**03 de abril de 2019**

## **Cultura Física inicia ciclo académico con el mejoramiento de sus espacios deportivos**

El colectivo de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador inauguró el periodo académico 2019-2019 con la incorporación de mejoras en los escenarios deportivos. Los coliseos ubicados en la calle Bolivia y sobre la avenida Occidental, disponen de nuevo piso para la práctica profesional de los 800 estudiantes que conforman la facultad, y la práctica deportiva de la comunidad en general.

El rector de la Institución, Fernando Sempértegui relevó la implicación social que tiene la Carrera en el área de la salud. Hizo referencia a las complicaciones sociales y de alta inversión en las personas que sufren diabetes, producto de la vida sedentaria y la mala alimentación. Señaló que estos dos componentes deben ser los pilares sobre los cuales la Facultad forma a sus profesionales. Respecto al nivel de posgrado, destacó la Maestría en Entrenamiento Deportivo y señaló que la Facultad, dentro de la planificación de nueva infraestructura, tiene previsto la construcción del nuevo edificio, en el que incluye una renovada biblioteca moderna.

El decano Fernando Rosero, además de reafirmar el trabajo para la reconstrucción de la Facultad, en la parte académica resaltó que la planta docente cuenta con nuevos profesores, con 10 docentes en programas de doctorado y con la primera docente mujer de la Facultad que ya obtuvo su PhD.

Como parte del acto de inauguración, los representantes de la Federación de Estudiantes Universitarios del Ecuador, entregaron un reconocimiento a la Facultad por su aporte en el desarrollo del deporte y la recuperación de los espacios deportivos del campus universitario. **PM**

